



UdeG obtiene calificación AAA: la mejor evaluación crediticia según Fitch Ratings

Según el estudio, la Universidad de Guadalajara destaca por su responsabilidad financiera y calidad educativa a nivel nacional.

La Universidad de Guadalajara (UdeG) alcanzó la máxima calificación crediticia AAA (mex) con perspectiva estable, según el informe más reciente de Fitch Ratings.

Este reconocimiento posiciona a la casa de estudios como un referente en el manejo responsable de recursos y la excelencia académica.

De acuerdo con Fitch Ratings, la UdeG cuenta con una sólida reputación a nivel nacional, destacándose de manera constante entre las 10 mejores universidades mexicanas, públicas y privadas, en el prestigioso ranking QS.

Además, su ubicación estratégica en Jalisco, el cuarto estado más relevante por su dinamismo económico e industrial, fortalece su impacto en el desarrollo educativo y social de la región.

La institución señaló que esta calificación “propiciará un nuevo indicador, público y transparente, de la responsabilidad y disciplina financiera de la Universidad en el manejo e inversión de los recursos públicos”.